

## El periodismo gráfico muestra las conquistas de la mujer en el trabajo

08/07/2022



Algunas de las protagonistas de la muestra acudieron al acto | J.C.

La Asociación de Periodistas de la Provincia de Alicante inauguró ayer jueves en el Museo del Calzado la exposición **"Las conquistas de la mujer en el trabajo"**, una muestra con 32 imágenes de gran formato de una veintena de fotorreporteros que muestran a diversas mujeres en su trabajo.

En esta exposición, que se podrá visitar hasta el 31 de julio, se puede ver cómo las mujeres continúan conquistando metas al ejercer distintos oficios como bomberas, policías, ganaderas, escritoras, pintoras o fotógrafas, aunque no faltan las aparadoras.



Elia Barceló es una de las mujeres protagonistas de esta obra | J.C.

En la exposición estuvieron presentes cuatro de las protagonistas de las obras, **todas ellas mujeres** **eldenses: la escritora Elia Barceló, las pintoras Ana Ortín y Eva Borrás así como la ganadera María Tornero.**

En la muestra se pueden ver dos imágenes del fotoreportero **Jesús Cruces**, del periódico *Valle de Elda*, así como otra del eldense **José Navarro** y de **Axel Álvarez** del *Diario Información*. La escritora eldense Elia Barceló aparece en una foto de **Rafa Molina**.



La presidenta de la asociación, **Rosalía Mayor**, agradeció el apoyo de la Generalitat para llevar a cabo esta exposición, que muestra que "las mujeres no conocen fronteras" y deseó que muy pronto ya no haga falta este tipo de actos, pues significaría que las mujeres pueden trabajar en lo que desean.

Por su parte, el responsable de Comunicación de la Generalitat Valenciana, **Pere Rostoll**, destacó la importancia del periodismo de calidad y de los fotoperiodistas frente a las redes sociales y valoró que el público desarrolle el sentido crítico con este tipo de exposiciones.

